

GROUNDPOWER SLATE

NICOLE SALINAS

FOR RECORDING SECRETARY

AUNQUE ALGUNOS de ustedes ya me conocen por haber servido como Copresidente del Comité Organizador de Futuros Líderes de nuestro sindicato local, ahora solicito su apoyo como Secretaria de Actas.

Me contrataron en 2008, apenas unos meses después de cumplir dieciocho años en AirTran Airways. Mientras trabajaba en Iga, descubrí que mi contacto con el movimiento obrero era limitado. Nací en Nueva York, sin embargo, mi crianza no incluyó un hogar sindical. Me trasladé a Fl por un breve periodo de tiempo cuando se anunció la adquisición. Por desgracia, al tener tan poca antigüedad, no pude ocupar el puesto que deseaba. Volví a lga y fue entonces cuando me di cuenta de que tenía que implicarme más con el sindicato. Después de pasar a operaciones, me convertí en representante suplente. Entonces empecé a entender realmente el aspecto laboral de las cosas y cómo me estaba afectando a mí y a mi carrera ante mis ojos. Fui dando tumbos por el sistema hasta llegar a aus, sat y ahora dal; en todos ellos fui representante suplente. Gané mi primera elección como representante electo de Operaciones y Carga en 2018, y he representado con orgullo a mis miembros.

Me convertí en miembro del comité de floc en 2020, donde también fui nombrado copresidente



del comité. En los últimos tres años he ganado experiencia con la formación en Arbitraje, Negociación, Derechos de los Trabajadores, además de desarrollar relaciones con muchos otros locales.

También he tenido el placer de presionar a los miembros de la

Cámara de Representantes y del Senado el pasado mes de mayo en Washington DC, con el objetivo de promover los derechos de los trabajadores. He iniciado un correo electrónico mensual entre mis dos grupos de trabajo que les mantiene informados de las quejas y problemas locales de la estación. Además, desempeñé un papel clave ayudando a planificar y presupuestar la primera organización conjunta de nuestro sindicato local de la reunión internacional de la floc de la twu en Dallas, que se celebrará en el primer trimestre de 2024.

Aunque al principio de esta campaña me destituyeron de mi puesto en el Comité Organizador de Futuros Líderes y como miembro de la Junta Directiva del Sistema, y los que están en el poder me han disuadido de presentarme a otros puestos electos, seguiré luchando por el progreso de nuestro sindicato. Me apasiona tender puentes entre los muchos agentes nuevos de nuestro sindicato y trabajar para proporcionarles la educación y la comunicación que necesitan para convertirse en los miembros fuertes del sindicato del futuro con los que todos podemos contar.

El puesto de Secretario de Actas tiene algunas funciones específicas que pueden mejorarse con respecto a lo que se hace actualmente. Uno de ellos es la grabación de las reuniones de la Junta. Nuestros estatutos establecen específicamente que “Todas las reuniones de la Junta Ejecutiva Local serán grabadas electrónicamente por el Secretario de Actas”. Mi interpretación de esta frase es que debe grabarse toda la reunión y no sólo algunas partes.

Otra de las funciones principales del Secretario de Actas es la de dirigir las clases para nuevos empleados en dal. Como beneficio añadido para el Local, vivo en Dallas y el sindicato no tendría que pagar estancias de hotel para que yo realizara esta tarea. Las clases para nuevos contratados pueden mejorarse considerablemente y deberían incluir una presentación planificada de los problemas más importantes a los que se enfrentan los nuevos contratados

y el papel que desempeña el sindicato en su desarrollo. En nuestro Local se ha registrado un número récord de bajas y más de la mitad de ellas implican la asistencia de agentes con dos años o menos de antigüedad. Aunque existen diversas razones para estos alarmantes resultados, podemos hacer más como sindicato para invertir esta tendencia.

Estoy deseando ofrecer mi dedicación y experiencia para servir y ayudar a informar y educar a los afiliados. Durante nuestra campaña, debatiremos algunos cambios que nos apasionan a todos; proporcionar resúmenes de las reuniones de la junta, mayor transparencia sobre lo que se está haciendo y formación de los afiliados con nuestros numerosos comités. Para lograr estos y otros objetivos, pido humildemente su voto para la lista de Groundpower.

En solidaridad,
Nicole Salinas - DAL

